

Infineon & Friends

Golf Turnier

Wann / When: Samstag / *Saturday*, 3. August 2024

Wo / Where: Golfclub Schloss Finkenstein

Beginn / Begin: 11:00 Uhr / a.m.

Genaue Startzeiten / *Exact Tee-Times:* 2. August

Spielformat / Playing Format: „**Scramble in Red**“

2-er Scramble, Nennung in 2-er Teams / *Register in teams of 2*

Spielbedingungen / Rules of Play:

Gespielt wird nach den offiziellen Golfregeln des R&A Rules Limited (einschließlich Amateurstatus), den ÖGV-Vorgaben- und Spielbestimmungen, sowie den von der jeweiligen Wettspielleitung genehmigten Platzregeln.

Play according to official rules of R&A Rules Limited (incl. amateur status), rules of Austrian Golf Association and local rules of GC Schloss Finkenstein.

Teilnahmeberechtigung / Eligible to participate: Einladungsturnier, Mitarbeiter der Firma Infineon Technologies Austria AG, Einladungen an BSGs von Firmen im Elektronik-Bereich wie Philips, Lam Research, Max Linear, Intel, TDK deren Angehörige und Gäste von Teilnehmenden.

Invitations to Employees of Infineon Technologies Austria AG, invitations to sports communities within companies in the electronic sector (see above), their family members and guests of participants.

Preise / Prices: Bruttosieg / winner (Team), Netto (Team) 1. 2. 3. Platz / place

Teilnahmegebühren / Participation cost: Greenfee: € 65,— Nenngeld / competition fee: € 16,— Für Mitglieder der Infineon BSG übernimmt die Sektion Golf die Kosten / For members of Infineon BSG the section Golf covers greenfee and competition fee.

Nennschluss / End of registration: Dienstag / *Tuesday* 30. Juli 2024 12:00 Uhr

Siegerehrung / Price giving: im Anschluss an das Turnier im Clubhaus / after the competition in the club house.

Wettspielleitung / Competition Management: Thomas Kogler

Änderungen der Ausschreibung behält sich der Veranstalter bis zum 1. Start vor!

Changes to above conditions can be done until start of 1st flight!

Veranstalter / Organizer: Infineon BSG, Sektion Golf, Christoph Schneebacher

How to Play

Vorgabe Teamhandicap nach Empfehlung des ÖGV: 35% des niedrigeren plus 15% des höheren Handicaps der Partner. Zählspiel nach Stableford über 18 Loch.

Bei jedem Loch schlagen alle Teammitglieder regulär **vom roten Abschlag** ab. Anschließend entscheiden die Spieler beider Mannschaften, welcher Ball aus dem eigenen Team am besten liegt. Dies muss nicht unbedingt der weiteste Ball sein. Von dieser Position spielen beide Spieler des Teams ihre eigenen Bälle weiter. Hierfür werden die Bälle innerhalb einer Scorekartengröße, nicht näher zum Loch, um die Position des besten Balls "gelegt". Dieses Vorgehen wird wiederholt, bis die Teams das Green erreicht haben. Auf dem Green wird der gewählte Ball markiert, die Spieler legen ihre Bälle in einen Umkreis von maximal 10 Zentimetern, nicht näher zum Loch, um die Markierung und putten. Das Loch ist beendet, sobald pro Team ein Ball eingelocht wurde.

Sobald kein Netto Stableford-Punkt mehr erreicht werden kann, wird der Ball aufgenommen, und das Spiel am nächsten Loch fortgesetzt. Dieses Spielformat ist nicht HCP wirksam.

Team handicap based on recommendation of Austrian Golf Association: 35% of the lower plus 15% of the higher handicaps of the partners. Strokeplay Stableford over 18 holes.

*All team members tee off on every hole, everyone uses **the red tee box**. Team members must select the most desirable shot and all team members hit their following shot from this ball position. Team members must hit all shots from within one scorecard size of the selected shot, not nearer the hole (placing). Once on the green, the selected shot must be marked before any putt is taken. Putt from within 10 cm, not nearer to the hole. The hole is completed when the first ball of each team is holed.*

As soon as no net Stableford-point can be achieved on a particular hole, the ball must be picked up and play continues on the next hole. The format is not HCP relevant.